



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0246</b>
Prix	<b>420 000 €</b>

Callian

Appartement à vendre (83440)



" Exclusivité "Coup de coeur pour cette charmante maison de village en pierres , d'une surface de 130m2 .Avec jardin , d'une surface de 590m2 , entièrement clos et arboré d'oliviers , vignes , actinidia ( kiwi ) , piscine hors-sol , abri de jardin .Située au l'orée du village et offrant une magnifique vue panoramique sur la région .Elle comprend au rez-de-jardin :Double séjour avec cheminée et coin bar , donnant accès à une terrasse pergola et le jardin.Au rez-de-chaussée :Beau salon dans véranda avec vue panoramique - cuisine équipée avec salle à manger - cellier - wc séparé .Au 1er étage ...

*"Exclusive Sale"*We've fallen in love with this charming stone village house, with a floor area of 130sqm.With a 590sqm garden, entirely enclosed and planted with olive trees, vines, actinidia (kiwi), above-ground swimming pool and garden shed.Situated on the edge of the village, with magnificent panoramic views over the region.It comprises on the garden level :Double living room with fireplace and bar area, giving access to a pergola terrace and the garden.Ground floor:Beautiful living room in veranda with panoramic view - fitted kitchen with dining room - storeroom - separate wc .1st ...

## AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

